Running & Fitness

Magazin für Laufen, Gesundheit & Wohlbefinden Wien, im Juni 2024, Nr: 118 - Erscheinungsweise: 4x/Jahr, Seite: 52 Druckauflage: 25 000, Darstellung: 83,8%, Größe: 623cm², easyAPQ: _ Auftr.: 15398, Clip: 16003163, SB: Herzlauf

»ORSFDVFD«

52 EVENTS FOTOS: Herzläufe Österreich



FULMINANTER START IN DIE HERZLAUF-SAISON 2024

Vor 10 Jahren wurde der erste Herzlauf ins Leben gerufen. Heuer finden diese Läufe bereits in 8 Bundesländern statt. Den Auftakt machten Wien und Salzburg.



3.430 TEILNEHMER BEIM HEDZI ALIE INI WIEN

Der Österreichische Herzlauf feierte am 7. Mai in Wien sein 10-Jahres-Jubliäum mit einem Teilnehmerrekord von 3.430 Läuferinnen und Läufer.

"Viele der Teilnehmer haben ein sehr enges Naheverhältnis zu herzkranken Kindern oder Erwachsenen, viele sind auch selbst betroffen. Es ist eine unglaublich schöne Energie, die hier für eine gute Sache entsteht und für alle spürbar wird", sagt Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich

3-, 6- oder 9-Kilometerläufe und Nordic Walking mit buntem Rahmenprogramm

Den Start machte vormittags der Schülerlauf "kidsrun4kids": 1.530 motivierte Volksschulkinder liefen für die gute Sache. Beim Hauptlauf am Abend waren dann 1.900 Läuferinnen und Läufer am Start.

Viele großzügige Sponsoren

Mit der Übergabe eines Spendenschecks in der Höhe von 56.325 Euro zeigte Tupperware

Österreich ein großes Herz für Herzkinder. Die Tupperware Bezirkshandlung Sabrina Grötz spendete 1.140 Euro und Markus Rainer von der Kinderpatenschaft Österreich überreichte gleich einmal 15.000 Euro. Auch die Heintel Gruppe stellte sich mit einem Spendenscheck in der Höhe von 1.100 Euro ein.

1.700 TEILNEHMER BEIM HERZLAUF SALZBURG

1.300 motivierte Schülerinnen und Schüler liefen am Vormittag für die gute Sache. Begleitet als Vorläufer wurden asie von Botschafter mit Herz "Running Schritti" Werner Schrittwieser.

Schulsport-Fachinspektor, Prof. Mag. Robert Tschaut, bedankte sich bei die teilnehmenden





Schulen und übergab die Siegerpokale. Vizebürgermeister Bernhard Seidl freute sicher über das rege Interesse und bedankte sich bei den Pädagogen.Im Rahmen der Siegerehrung übergaben Hans-Jürgen Kriechhammer (Salzburger Sparkasse) und Wolfgang Schissl einen Spendenscheck in der Höhe von 500 Euro.

"Achte auf dein Herz und achte auf meins"

Rund 380 Läuferinnen und Läufer nahmen am abendlichen Hauptlauf über 1,8-, 3,6oder 7,2-Kilometern teil - perfekt organisiert von Guenter Lechner vom Verein Natur und Mensch mit Unterstützung von Herzpapa Peter Altmann, powered by Kinderpatenschaft Österreich. Die Tupperware Bezirkshandlung Lang überreichte einen Spendenscheck in der Höhe von 700 Euro und natürlich war auch wieder Hauptpartner Markus Rainer von der Kinderpatenschaft Österreich zur Stelle - diesmal mit einem Scheck über 15.000 Euro.

WEBTIPPS

I www.herzkinder.at I www.herzlauf.at



- 14. Juni Steiermark
- 22. Juni Kärnten
- 31. AugustTirol
- 21. September Niederösterreich
- O6. Oktober Oberösterreich

